

**COMUNICADO DE PRENSA
COMANDO DE RICARDO LAGOS**

26.11.1999

Ominami aseguró que es importante conocer la trayectoria de los candidatos

**“QUE LA GENTE SEPA QUIÉN ES NUESTRO
PRINCIPAL Oponente”**

- *Franja de Lagos seguirá mostrando aspectos políticos de la vida del candidato de la derecha que lo vinculan estrechamente al gobierno militar.*
- *Encargado de comunicaciones del comando dijo que en la franja opositora se evidencia “una fuerte laguización de Lavín”, porque está tratando de hablar de manera más directa sobre problemas específicos de la gente.*

El encargado de Comunicaciones del comando de Lagos, Carlos Ominami, presentó algunos avances de la franja del candidato de la Concertación que comenzarán a exhibirse desde esta misma noche, entre los que se destacan imágenes de Lavín en Chacarillas y las palabras de la señora Luisa Durán.

Ominami destacó que la franja de Lagos está mostrando la biografía de ambos candidatos debido a que su principal oponente, Joaquín Lavín, no ha dicho en verdad quién es y oculta su pasado. “Lavín es una persona con una dilatada trayectoria política, que participó en el juramento de Chacarillas en 1977 y en la campaña del Sí en 1988, y que tiene 22 años de militancia en la derecha”, destacó el senador. Explicó que lo que se está poniendo en evidencia es el entorno derechista de Lavín, que incluso se permite soplarle lo que tiene que decir. “Aquí no hay ataques ni injurias”, aseguró.

Agregó que “nosotros hemos sido detallistas en la exhibición de la biografía política de Ricardo Lagos y nos parece importante que la gente tenga toda la información de la biografía política de nuestro principal oponente”, expresó Ominami. Dijo, además, que el cambio que propone Lavín no es fruto de una reflexión reciente sobre lo que ha ocurrido en el país durante los últimos años. “La verdad es que este cambio profundo, esta forma de ver las cosas, es la puesta en práctica de una estrategia fríamente calculada que se viene desplegando desde hace muchos años”.

El encargado de comunicaciones presentó las imágenes de Lavín jurando frente a Pinochet en Chacarillas; un documental sobre los derechos humanos; el testimonio de la señora del candidato, Luisa Durán, en su parcela

de Caleu; y las opiniones de la actriz Leonor Varela y Coca Guazzini, del cantante Miguel Bosé, el pintor Roberto Matta y la escritora Isabel Allende.

Ominami aprovechó la ocasión para comentar los resultados de la encuesta Search Marketing que evalúa la percepción de la gente sobre la franja electoral de Lagos y Lavín. Explicó que el comando está satisfecho por los resultados y la buena evaluación que entrega la gente en cuanto a coherencia (41,8 contra 27,2), credibilidad (46,1 contra 28,0) y cercanía (40,2 contra 34,7 de la franja de la derecha). “La franja de Ricardo Lagos gana en todos los planos en que ha sido objeto de evaluación”, dijo.

El senador aseguró que hay un cambio importante en la franja de Lavín, que dice relación con la forma en que el candidato se muestra cada vez más distanciado del marqueteo y el spot. “Uno podría decir –sin soberbia- que hay una fuerte laguización de Lavín, porque está tratando de hablar de manera más directa, refiriéndose a los problemas más específicos de la gente. Nosotros creemos que entre una franja publicitaria y una franja documental la gente ya optó”.

Sobre los resultados de una última encuesta Gemines que da una diferencia de medio punto en las elecciones en la Región Metropolitana (41,5% Lavín y 42,0 Lagos, con 11% de indecisos), Ominami dijo estar sorprendido e ironizó que algunos le habían comentado que iba a ser mucho peor. Comentó que cada empresa tendrá que responder el día 12 de diciembre en la noche por los resultados que ha entregado. “Creo que la única respuesta posible que tendrá el señor Passicot (director de Gemines) es que su 11% de indecisos eran todos de Ricardo Lagos. Ese es el único cálculo que calza con lo que están mostrando nuestros estudios de opinión y los que tiene el propio comando de Lavín, y ellos lo saben. Nosotros tenemos la convicción de que Lagos va a ganar con mayoría absoluta en primer vuelta”.

Ominami dijo que se avecinan un par de encuestas nacionales en los próximos días, por lo que solicitó a los medios de comunicación particular cuidado “para no ser abusados en su buena voluntad”. Agregó que “el 12 de diciembre y no el 16 de enero se va a resolver quién es el futuro Presidente de Chile; alguien que tenga una trayectoria clara, conocida y nítida; y nadie tiene ninguna duda dónde estaba Ricardo Lagos en cualquier momento de su vida, pero no pensamos lo mismo de Lavín”.

**Oficina de Prensa
Comando de Ricardo Lagos**